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Aos quinze dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro (15/08/2024) às 19h30m, 
reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário, Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 
Secretário, Rogério Santos da Silva, e demais vereadores: Fabiano Batista dos Santos, Heraldo Oliveira 

Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. 
Ausente o vereador Elson Fernande Souza. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a 
presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) 
Secretário fizesse a chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 224" (ducentésima vigésima quarta) 

sessão, que após ser lida, foi discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida, 
o Presidente pediu que fizesse a leitura das matérias e a inscrição dos vereadores. Não havendo matérias e 
oradores para o Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA - Não houve 
matérias a serem votadas. EXPLICAÇÃO PESSOAL- A palavra foi concedida ao vereador Cosme 
Rochão, que expressou seus sentimentos aos familiares do Senhor José Amâncio, conhecido como Senhor 
Dandão, falecido recentemente, e também aos familiares de José Marques dos Santos, conhecido como Zé 

Neguinho, um ex-atleta do Palmeiras. O Vereador enfatizou a tristeza da comunidade local com essas 

perdas e destacou a importância de externar esses sentimentos publicamente. O Vereador Heraldo 

Oliveira Chagas endossou as palavras do Vereador Cosme Rochão, prestando também suas condolências 
à família de Zé Neguinho, conhecido por trazer alegria à comunidade, especialmente durante os festejos 
juninos. Heraldo ainda ressaltou a importância de limpar as margens das rodovias estaduais, 
principalmente do trevo que dá acesso a cidade até o Rio Vaza Barris, citando o risco crescente para 
ciclistas e pedestres, e pediu que políticos com maior acesso ao governo estadual agissem com urgência 
para resolver a situação. Edson Gil informou que a Casa Legislativa já fez uma indicação e espera que o 
Governo tome as devidas providências. O vereador José Allysson Bispo dos Santos comentou sobre a 
importância do congresso que os vereadores participaram recentemente e mencionou que o evento foi 

uma oportunidade valiosa para aprendizado e diálogo, e expressou seu contentamento, afirmando que 
prefere falar menos e focar mais no trabalho. Klebson dos Santos Costa, parabenizou o Presidente pela 
organização do congresso, que considerou de grande importância para o crescimento dos vereadores. Ele 
também comentou sobre a questão da limpeza das rodovias, sugerindo que a responsabilidade não deve 
ser atribuída apenas ao governo estadual, mas que a gestão municipal também deve atuar ativamente na 
solução do problema. Edson Gil disse que a máquina era passada antes da reforma e atualemnte existem 
calhas, e que é preciso ter cuidado para não danifica-las. Luciano Batista manifestou seu pesar pela perda 
do amigo Zé Neguinho, destacando sua importância para a comunidade local. Também abordou a 
necessidade urgente de manutenção nas rodovias, não só na roçagem das margens, mas também no reparo 

dos buracos que estão se tornando perigosos, especialmente no trecho até Simão Dias. Rogério Santos da 
Silva informou que a solicitação para reparos na rodovia já foi enviada, mas ainda não houve resposta. 
Explicou que a manutenção da rodovia entre Pinhão e Simão Dias é responsabilidade de uma empresa 
contratada, conforme estipulado em contrato de 10 anos, e que o governo estadual precisa notificar essa 
empresa para que as devidas providências sejam tomadas. Não havendo mais oradores na explicação 
pessoal, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo em seguida. Sala 
das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 
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